



# THEY'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003年3月12日 3041-1, UCHINO, OSHINO-MURA,

MINAMITSURU-GUN, YAMANASHI-KEN,

チャーターナイト 2003年5月10日 PHONE 0555-84-4233

## 2014年 富士五湖クラブ 12月プリテン 第122号

国際会長：Isaac Palathinkal (インド)

主題：“Talk less, Do more” 「言葉より行動を」

アジア地域会長：岡野泰和 (大阪土佐堀)

主題：「未来を始めよう、今すぐに」

東日本区理事：田中博之

主題：「誇りと喜びを待って」

あずさ部長：望月 勉

「スピードをもって前に進もう」

富士五湖クラブ会長：後藤昭子

『ワイズも笑顔で絶好調！！』

会長	後藤昭子
副会長	小池亦彦
副会長	原 俊彦
書記	後藤明久
会計	武藤五子
会計	望月喜代子
直前会長	須藤 繁

12月クリスマス合同例会

2014年12月13日

於：東京 YMCA 山中湖センター

14時～山中湖クリスマス会

17時～例会 (東京カンライズとの合同例会)

1、開会点鐘

2、ワイズソング&ワイズの信条

3、会長あいさつ

4、卓話

5、諸報告

6、YMCAのうた

7、閉会点鐘

19時～祝会

### 今月のハッピーバースデーとアニバーサリー

お誕生日の該当はありません。

アニバーサリー

10日 後藤明久&昭子夫妻

おめでとうございます。

### 11月のデータ

会員数	14名
例会出席	13名
例会出席率	93%
ニコニコBOX	5,832円
累計	5,832円



DBC4 クラブ合同例会の巻

## 山梨YMCAバザー

### バザー今昔

須藤繁

みぎわの製品をYMCAのバザーで売ようになってから既に10年近くになった。売り上げの1割をYMCAに寄付するだけなので、大した貢献にはなっていないと思うけれど、今では待っていてくださるお馴染みさんもできて、1年に1回の再会も楽しみになっている。毎年小さな家を少しずつ買って下さる方もいるし、新製品を待っていて下さる方もおられる。そんなお客様の中で最近目立つのは、老人施設に勤める方々がパズルを多量に買って下さるようになったことだ。パズルは老人の集中力を養うのに役に立つという。それで、最初のころはお孫さんにどうぞと言うのがパズルを売る時のうたい文句だったが、このごろは脳トレにどうぞということになった。ただこの言葉は目の前にいる方にあまり真面目に言う訳にいかないのが難しい。もひとつ変わってきたなと思うことは、私たち自身の足。売り場が3階なので、製品の入ったリング箱ほどの大きさの箱を幾つか運び上げなければならない。ここ2、3年それが辛くなった。私達には筋トレが必要なのかもしれないが、残念ながらみぎわの製品の中にそれはない。



### 「おもちゃ屋」

原 俊彦

11月3日・文化の日に恒例の山梨YMCAバザーが有りました。当日の朝7時45分、この日は何時もの「望月車に便乗」では無く、珍しく私の車

が望月宅に出向いて喜代子さんを乗せ甲府に向かいました。望月部長は、公務で(?)海外に出張との事で、残念ながらお休みでした。9時過ぎに会場に着くと既に多くのワイズメンが忙しく準備に追われている所でした。挨拶もそこそこに何時ものおもちゃ屋の道具一式を後藤さん達と手分けして屋上まで運びましたが、幸いにも今年も暑い位の好天に恵まれ絶好のバザー日和でした。富士五湖クラブからは後藤さん夫妻、喜代子さん、武藤さん+まきちゃん、須藤さん夫妻、原夫妻・マロンそして午後には小池さんも加わり総勢10人と犬一匹、ほぼフルに近い形のメンバーが参加し大いにバザーを盛り上げました。しかし、折角大声を張り上げて相対的に子供の数が少なく、残念ながら売り上げは19,000円程で年々減少傾向に有り、次年度は何か別の手を打つ必要があるのではないかの反省の声も聞かれました。帰りには、リンゴや柿など沢山のお土産を手に夕方無事帰路に着きました。後日確認した所によれば、今回のバザーの売り上げは全体で100万円を超え過去最高の数字が出たとの事でした。



### 「ジャム販売」

武藤五子

今年もYMCAのバザーにみぎわさんの木工品のお隣で、ジャムの販売で参加させていただきました。

いつもジャムなどの販売をしながら、皆さんとお話しをしたり、バザーの品物を買うのも楽しみに行かせていただき、楽しい1日を親子で過ごさせていただきました。

## 2014年4クラブ合同例会

日時；2014年11月22日(土)午後1時～23日午後6時

場所；石和温泉ホテル古伯園

参加者38名(甲府21クラブ19、甲府1、草津5、大津4、富士五湖9)

富士五湖参加者；望月2、原2、後藤2、須藤、小池、石田

甲府21ワイズメンズクラブのホストによる4クラブ合同例会が、山梨県立博物館、古伯園、山梨中銀金融資料館、清泉寮を舞台に盛大かつ有意義に行われました。

富士五湖クラブは、須藤号、望月号(望月2、原2、後藤2)で山梨県立博物館に午後2時15分集合。甲府21クラブ先導で、草津・大津クラブも合流しました。甲斐の黒駒展では、山梨県が、聖徳太子の時代から有望な馬の産地という事実を知り、武田軍団の騎馬隊の強さのもとであったことなどを学びました。施設も素晴らしく良い企画展であったと感心しました。

早めのホテル入りで、温泉を満喫して、浴衣で合同例会、懇親会になりました。ここから小池・元ちゃんも合流しました。甲府クラブの葉袋会長の開会点鐘、ワイズソング&ワイズの信条を唱和し、4クラブの会長達の挨拶、林びわこ部長の挨拶と続き、YMCAの歌を歌い、葉袋会長の閉会点鐘で例会は終了。まずは集合写真を撮り、懇親会に突入です。

望月あずさ部長の乾杯で始まった懇親会は、昔からの温泉旅館での宴会方式で、次々に出る料理に舌鼓を打ちながら、じゃんじゃんお酒を飲みながら、草津や大津のメンバーと久しぶりの再会を祝しました。時間が足りない状況で、甲府21クラブが用意した二次会の部屋に移動、皆で夜の更けるまでワイワイと盛り上がりました。久しぶりの4クラブでの

大宴会が出来たことにホストクラブに感謝感激です。

翌日は朝食後、望月号(望月2、原2、後藤2)は、甲府21クラブの先導で草津・大津クラブと共に、甲府21クラブの古屋さんが館長を務める山梨中銀金融資料館に伺い、お金の歴史や山梨県の銀行の歴史などを学びました。本物の金貨や珍しい紙幣なども多く、感嘆しきりでした。特に望月あずさ部長は、膨大なコイン収集家でもあるので、学芸員顔負けの知識を披露していました。古屋館長のまじめな仕事の一面も見られて有意義な時間でした。

その後、八ヶ岳に移動して、清泉寮で美味しいランチと有名ソフトクリームを食べました。ここで解散となり、草津は滋賀に帰り、大津は蓼科の女神湖でもう一泊との事でした。

富士五湖望月号は松村さんと共に、吐竜の滝の散策で心洗われ、山梨県立少年自然の家の牧場で『花とアン』の帽子を拾うシーンのロケ場所を散策、施設ともども見学しました。



帰り、道の駅にトイレ休憩に寄ったついでに、ゴンドラに乗って高台に上がり、野菜の詰め放題などで収穫して帰ってきました。連休の夕方河川湖畔の渋滞はひどく、かなり時間をかけて望月宅に到着、2日間の4クラブ合

同例会は終了となりました。

甲府 21 クラブでは、12/14 のクリスマス例会では 3 名の入会式もあるとのことで、今後にも期待できます。皆様どうもお疲れ様でした。

### メンバーより…

望月喜代子

1 1月 2 2 日、笛吹市ホテル古伯園で、大津クラブ、草津クラブ、甲府 2 1 クラブ、富士五湖クラブの 4 クラブ合同例会が午後 6 時より行われました。県立博物館で見学した後、ホテルで温泉に入り、温まった後の例会です。3 8 名の参加で、甲府 2 1 クラブ葉袋会長の挨拶から始まり、他 3 クラブ会長の挨拶、記念撮影をして懇親会、大変楽しい会でした。2 3 日は宿泊した人全員で、山梨中央銀行金融資料館を見学。2 班に分かれて中銀の人に説明をしていただきました。夫の趣味がコイン集めということもあり、子供のように目を輝かせて、説明を熱心に聞いていました。約 1 時間半ほど見学をして、次に松村さん茅野さんの案内で、八ヶ岳清泉寮等の見学に行きました。山梨に住んでいても、初めて見るところばかりで、大変良かったです。甲府 2 1 の方、2 日間ありがとうございました。

### 2014 年 11 月第 2 例会報告

2014 年 11 月 28 日(金)午後 8 時~9 時 30 分  
場所；富士吉田市ふれあいセンター

参加者；後藤 2、原 2、望月 2、長田、武藤  
+まきちゃん、

会長より、4 クラブ合同例会ご苦労様です、  
良い交流が出来た。季節の変わり目で体調不良の方も多いので、体に気をつけて頑張っていきましょうと挨拶があった。

《山梨 YMCA バザー》露木総主事より総売り上げ 1,012,641 円との連絡があった。

富士五湖売上報告；山梨 Y へ献金 3000 円、  
ファンドへ 8000 円。子供が少なくなった感が否めない。継続するためには、より大きな地域に広報する必要があると感じた。

《4 クラブ合同例会》甲府 21 のホストで大成功だった。総勢 38 名(富士五湖 9 名)もの参加があり、有意義な交流が出来た。席順はおかしかったが、二次会の準備もあり、準備良いホストだった。見学した山梨県立博物館や中銀金融資料館は素晴らしい施設で、山梨の誇れる施設で良かった。今後も続けていきたい交流です。

《今後の予定》

12/13(土)山中湖クリスマス合同例会(東京サンライズ)

13 時；後藤 2 例会 17 時；望月 2、原 2  
12/14(日)甲府 21 クラブクリスマス例会(山梨 YMCA でケータリング)

17 時；15:30 望月宅出発；望月 2、原 2  
12/20(土)松本クラブ公式訪問(アジア賞授賞式) 5000 円 12/7 申込期限。14~19 時まで。

10:30 望月宅出発；望月 2、原 2  
12/26(金)12 月第 2 例会はパスする。  
1/9~10(金土)湖月新年例会 14 時チェック  
イン可。18:30 例会。6000 円(会員外 15000 円)

1/23(金)1 月第 2 例会；次期役員選出  
卓話；3 月 10 日(火)、5 月 12 日(火)で設定  
する；各自卓話者の推薦をする。12/13 頃決める。

4/25(土)第 5 回フライングディスク大会；4  
月例会(4/7、4/24)は準備例会とする。

ブリテンの割り振り；原淑子さん；ブリテン  
原稿締め切り 12/5

山梨 YMCA 会費の納入；会計武藤さん  
2015/7/31~8/1(金~日)京都アジア大会の案内  
配布；出来る限り多く参加しましょう。

## 部長公式訪問～Part2

あずさ部部長 望月 勉

### ★東京山手クラブ

10月21日、東京山手センターにて、東京山手クラブ第1例会があり、富士五湖クラブから原夫妻、喜代子さんの4名が参加しました。卓話は「国内外の人道支援から見えたもの」と題して、アフガニスタンでボランティア活動をしている、シャンティ国際ボランティア会の市川斉さんの話でした。外国人だと分からないような姿で活動をしている、危険なことがすぐ傍にある等、興味深い話でした。例会終了後、富士五湖4名、山手2名、他2名の8名で2次会をして、午前0時に吉田に帰宅しました。残念なのは司会者に「アフガニスタンで活動している人ですね」と卓話者だと間違われたこと。当日10月号ブリテンに部長公式訪問のことがどこにも書いていないこと。当然部長挨拶もないので、会長にそのことを聞いてみたら、では一番最後に、と言われたこと等、富士五湖クラブの部長は知名度ゼロでした。去年富士五湖クラブの10周年例会も、山手からは参加者ゼロ。少し残念な例会でした。

### ★武蔵野多摩クラブ

10月22日（水）、東京YMCA西東京センターで、武蔵野多摩クラブ例会に、部長公式訪問をしてきました。富士五湖クラブからは原夫妻、望月2名、計4名の参加でした。部長挨拶は、個人的に宮内さん、石丸さん、伊佐さんと大変親しく交際していること、部長主題「スピードをもって前に進もう」は、なぜこの言葉にしたか等説明させていただきました。卓話は、山中湖YMCAで行われた、ユースリーダーフォーラムに参加した男女2名の報告と発表でした。そして私の「富士

山あんぱん」の話で乾杯。お酒や沢山のつまみが出た楽しい懇親会を、午後10時まで西東京センターで行い、夜11:20吉田に帰宅しました。富士山あんぱんは、どの例会でもなかなか好評です。

### ★長野クラブ

10月最後の公式訪問クラブは長野クラブです。10月26日、27日の一泊二日で、長野県栄村特別例会に行ってきました。富士五湖クラブからはアッコさん、喜代子さん、原夫妻の5名で朝6時過ぎに吉田を出発。小池さんは後発で北野天満温泉で合流。栄村村役場に午前10時半到着。収穫祭を楽しみました。新米とテン普拉、蕎麦の無料プレゼント、つきたての餅の試食、またリンゴの詰め放題等、晴天の中昼過ぎまで楽しみました。一度新潟県を通り、栄村の北野天満温泉に向かいました。溪谷沿いの紅葉は素晴らしく、学問の湯にゆっくり入り、5時から例会に出席しました。田中東日本区理事の挨拶、そしてあずさ部長挨拶のあと、江守雅美さんと渡辺浩二さん2名の入会式です。富士五湖クラブから、私と原さん2名が立会人となりました。若い2名に大きな希望を見ることができました。栄村の食事をとりながら歓談。田中理事他4、5名は帰宅しましたが、残ったワイズで2次会を休憩室で楽しみました。長野クラブと初めてゆっくり懇親を深めました。27日は北野天満温泉で、長野クラブのメンバーと別れたあと、富士五湖クラブ5人で長野市松代の大本営象山地下壕を見学。昭和19年11月11日から、昭和20年8月13日まで、総延長10キロ以上を掘り抜き、ここに日本の主な政府機関を本土決戦に備えて疎開させようとした地下壕です。あまりの大きさに一同ただビックリ。戦争の虚しさを感じました。午後5時には吉田に到着し

ました。

### ☆甲府クラブ

11月11日、あずさ部部長としての公式訪問も、いよいよあと2、3クラブだけとなりました。富士五湖クラブの親クラブである、甲府クラブ訪問です。あずさ部はもちろん、東日本でもトップのクラブです。場所は甲府駅に近いホテル談露館、2階の会場はまるで結婚式場のようです。荒川会長の開会点鐘で始まり、部長挨拶は「12年前甲府クラブの50周年の記念事業で、富士五湖クラブを作っていたいただいたこと、東日本区を代表するクラブとして、これからも全クラブのトップを歩いてほしい」等の話をしました。ワイズディナーの時、富士山あんぱんを配り、喜ばれました。卓話は中国と台湾の学生による話でした。甲府の街で頑張っている事がよくわかりました。8時40分には予定通り終了。1階で20人程で2次会。甲府クラブと富士五湖クラブの懇親を深めました。富士五湖クラブからは、原夫妻、小池さん、元ちゃん、喜代子さんの6名もの参加でした。11時には富士吉田に帰着しました。お疲れ様でした。

### 長野栄村収穫祭

原 俊彦

長野ワイズへの部長公式訪問は、森本会長のお膳立てで「栄村収穫祭」に合わせた形で北野天満宮温泉にて開催されました。

10月26日早朝6時に喜代子さんの運転で望月部長宅を出発、一路栄村へ。

途中2度ほど食事の為休憩を取りましたが10時過ぎには栄村役場・収穫祭の会場に着きました。役場前の広場はお祭りが始まったばかり、我々5人も早速キノコ汁や新米試食コーナー、杵もちの列に並び美味しい秋の



ご馳走をお腹一杯食べさせて頂きました。特に、この地の特産品である「リンゴの袋詰め放題」に挑戦し、その時もらった抽選券でくじを引いたところ何と一等賞・・・キノコの箱詰めセットが当たってしまいました。喜代子さん、アッコさんも2等、3等が当たるなど十分祭りを楽しんだ所で川沿いを温泉旅館へ向かいました。時間もまだ早かったのでつり橋を渡って北野天満宮にお参りを済ませ、宿に戻って後発の小池さんと合流チェックインをしたあと早速温泉に入り5時からの例会へ。

田中理事も出席された例会では入会式の後、厳しい現状の中でも希望を持ち続け活躍している栄村公社の福原さんの卓話がありました。

夕食では美味しいお酒と新米をたらふく頂き幸せ一杯の気分でした。



翌日は沢山のお土産を手に栄村を後にし、望月さんご推薦の松代へ。

初めて体験した「松代象山地下壕」は可なり

のカルチャーショックでした。

太平洋戦争の末期、日本の国家中枢機能、皇室の移転場所として極秘のうちに進められた全長10キロにも及ぶという地下坑道を歩きながら、戦争がもたらす人間の愚かさ、時の権力者の意のままに国家が簡単に動かされてしまうと言う現実を前に、今の日本が直面している危うさと何処か重なって見えたのは私だけではなかったと思います。

改めて平和の大切さを教えてくれた松代への旅でした。ほんの短い時間でしたが、中身の濃い、心に深く残る旅となりました。

このような素晴らしい機会を与えて頂いた森本さんはじめ長野クラブの皆さんに改めて御礼を申し上げます。

### 《山梨 YMCA 便り》

露木淳司

YMCA ブランドの再生をテーマに、11月22日から3日間、日本YMCA大会が開催されました。御殿場の東山荘に全国27地区のYMCAから300人以上が集いました。今やYMCAは世界中に広がり、あらゆる事業に着手しています。日本のYMCAはそれぞれの場所で、その理念、価値、創設者の願いを

正しく理解し、より人々のために意義のある活動をしていかなければなりません。この大会で改めてその思いを強くさせられました。山梨YMCAは道路拡幅のため近い将来、会館取り壊しが現実視されています。老若男女、病める人も健やかなる人も、“FOR ALL”すべての人にとって憩いの場となるよう、新時代に相応しい会館を再生すべく検討が進められています。ぜひ皆様の知恵と力をお寄せください。

11月3日のYMCAバザーへのご協力感謝申し上げます。

正確な人数は不明ですが、朝の開店前の並び具合は明らかに昨年より多かったとのことです。反省会では天気が良かったことと、開催日を11月3日に戻したことが良かったのではないかと、という意見が出ました。金額的には当日の売り上げが101万2641円で昨年より約10万円増になります。私が総主事になって5年になりますが、初めて前年度売り上げを上回りました。献品不足が指摘されている中、まさに奇跡のような結果に関係者一同、胸をなでおろしております。皆様本当にありがとうございました。

### 「あれや これや」

原 俊彦

37歳で独立人生をスタートさせて32年目、今から丁度2年前になりますが会社経営の全てを息子にバトンタッチしました。会社は自宅から歩いて数分、近かった事もあり、リタイアした後も毎日会社に足を向けていました。しかし、程なくしてそうして居る自分に何故か一種の虚しさを感じたのです。「何故だろう？」って考えを巡らせて居るうち、会社の中に「自分の居場所」がない事に気がついたのです。自らの意思で決めた事でしたが、長年務めた社長業を降りた後のそうした「虚無感」「空虚感」は全く予想だにできなかった事でした。それから2ヶ月余り、それらに対する明確な回答を見出せないまま悶々とした日々を送っていたのですが、翌1月半ば突然「ヒラメキ」が起きたのです。それは「住み慣れた恵比寿から思い切って自宅を移し、時間的にも物理的にも会社から距離を置く。」と言う考えでした。それから

と言うもの、家内と2人で明けても暮れても「家」探し・・・一ヶ月以上に渡りどれ程の物件に足を運んだ事でしょう？しかし、我々の望みに叶う物件はそうヤスヤスとは見つかりませんでした。そんな中、息子の嫁さんのお母さんから「自分達買った新築中のマンション、隣の部屋が未だ売れずに残っているが、どうかしら？」と言うニュースが飛びこんで来たのです。それを聞いた瞬間、「実に不思議な縁」を感じたのです。それと言うのも、そのマンションは、息子達家族も既に入居を決めていて、それも向こうの両親とお互い上下階に住む事が決まっていたからです。我々が入居する事になった結果、たった14戸の小さなマンションに、最も近い3家族が同居する結果となった訳です。

30年近く住み慣れた恵比寿の地を離れ、砧に移り住んで丸一年、余りに環境が違い戸惑う事も数多くありましたが、緑一杯、自然豊かで広大な砧公園、仙川沿いの長～い散歩道、安くて、それはそれは美味しいレストラン、そして先月末「新しい工房」が自宅から歩いて2分の所に完成し、ようやく本格的な「モノ作り」に専念できる事・・・などなど恵比寿には無かった楽しみが沢山出来、この地により「自分の居場所」が見つかった気がしている昨今です。

(次は後藤昭子さん、お願いします。)

#### これからの予定

12月 13日(土)	山中湖クリスマス合同例会	東京 YMCA 山中湖センター
1月 9日(土)～10日(日)	18時半～ 1月新年例会	河口湖 秀峰閣 湖月
1月 23日(金)	1月第2例会 20時～	ふれあいセンター
2月 10日(火)	2月第1例会 20時～	ふれあいセンター
2月 14日(土)	あずさ部評議会 (東京武蔵野多摩)	
2月 27日(金)	2月第2例会 20時～	ふれあいセンター

#### 富士五湖クラブ新年例会のご案内

富士五湖クラブ恒例となりました新年例会です。

メンバー一同が集う新年例会に他クラブの方のご参加も大歓迎です。

ぜひ、お泊りでゆったりとお出かけ下さい。

他クラブのみなさまのご参加をお待ちしております。

たくさん飲んで食べて唄って語りましょう！！！！

2015年1月9日(金)～10日(土) 於：富士河口湖町 “秀峰閣 湖月”

チェックインはPM2時。ひとつ風呂浴びて浴衣で新年例会参加OKです！

PM6時半～ 新年例会

PM7時～ 新年宴会

参加費 ¥15,000